



Die Wahl der neuen Holunder-Hutkönigin fällt zur „Tour de Börde“ in Wellen.

Foto: Gemeinde

Majestäten der Hüte

„Tour de Börde“ und Wahl des neuen Königspaares

Wellen (hr/pm). „In Wellen stören am Morgen nur einzelne Wolken den sonst blauen Himmel und die Temperatur liegt bei 12°C. Später scheint die Sonne bei blauem Himmel und Höchstwerten von 23°C.“

So lautet der Wetterbericht und dies bedeutet, es wird sich am Sonnabend die

Sonne zeigen. Radwanderer, die an der „Tour de Börde“ teilnehmen, sollten also ihren Sonnenhut nicht vergessen.

Diesen können die Teilnehmer dann im Ziel mit dem Fahrradhelm austauschen. „Und wer weiß, vielleicht werden Sie dann auch die neue Holunder-Hutköni-

gin oder der neue Holunder-Hutkönig“, so die Organisatoren aus der Hohen Börde. Am Wettbewerb teilnehmen kann jeder Mann und jede Frau, die am 10. Juni „Mut zum Hut“ beweist. „Sie beteiligen sich, indem Sie sich eine Startnummer besorgen.“ Diese sind kostenlos an der Wahlurne am „Holl-

Holler Stand“ erhältlich und sollten gut sichtbar getragen werden. Jeder Besucher des Holunderblütenfestes kann sich an der Wahl zur künftigen Majestät beteiligen und einfach die Startnummer des Lieblingshutes auf den Stimmzettel notieren und diesen in die Wahlurne einwerfen.